

martes 23 de mayo de 2023 - 9:21 AM

Vanguardia > Economía > Nacional

Al menos nueve días podría tardar una solución a suministro de gas en el Suroccidente del país

Las autoridades recomendaron a los usuarios que aún cuentan con servicio de gas natural hacer uso racional e implementar alternativas complementarias de energía.



Archivo/VANGUARDIA



Cerca de 2 millones de usuarios de los departamentos de Caldas, Risaralda, Quindío, Nariño, Cauca y Valle del Cauca están a la espera de una solución que les permita el restablecimiento del servicio de gas natural, cuya suspensión fue provocada por la detección de una anomalía térmica en el sector de Cerro Bravo, en el municipio de Herveo, Tolima.

De acuerdo con la Transportadora de Gas Internacional (TGI), ya se dispone del contratista que desarrollará el tendido de una línea en tubería flexible, quien se encuentra movilizandando materiales, personal, equipos y realizando las actividades preliminares en campo; buscando adelantar la obra.

La obra, que permitirá contar con la capacidad de transporte de gas requerida para atender la demanda de usuarios residenciales, comerciales, industriales y vehiculares, tardaría aproximadamente nueve días, "siempre y cuando las condiciones externas lo permitan".

Las medidas



Tras suspensión de suministro de gas natural en el Eje Cafetero y suroccidente de Colombia, hay 10 medidas para solucionar la emergencia



Acódrés solicita al presidente Petro medidas de contingencia tras corte de suministro de gas

El Ministerio de Minas y Energía definió nuevas acciones para mitigar la emergencia.

Una de ellas es que, mientras avanza en la construcción de la tubería flexible, junto al Ministerio de Transporte, se está gestionando las condiciones de movilidad de vehículos tipo cisterna para transportar GLP y GNC con el fin de abastecer a poblaciones de los departamentos del Cauca y Nariño, atendidas por Alcanos.

Asimismo, junto a **Ecopetrol**, este martes harán un nuevo monitoreo en el Cerro Bravo, usando herramientas técnicas especializadas que complementan lo hecho hasta el momento para tratar de

Vanguardia

TV

Video: ¿Kristina Lilley venció el cáncer?: La actriz tocó la campana de la victoria

Karol G es portada de la reconocida revista estadounidense de moda "Elle"

¡De película! Así fue la persecución de un helicóptero de la Armada a una lancha cargada con droga

» Vanguardia X PYMES

Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

- 1
Gases del volcán Cerro Bravo estarían vinculados a origen orgánico o humano
- 2
Canal de Panamá impone restricciones de navegación y podrá presión al comercio internacional, por sequía
- 3
Petro dice que Comité de Regla Fiscal "son empleados de Duque"
- 4
Mañana miércoles vence el plazo para que Ultra Air entregue papeles para ser admitida en reorganización
- 5
Bolsa colombiana no levanta cabeza y se contrae a doble dígito

determinar las causas de la anomalía térmica observada.

Las autoridades recomendaron a los usuarios que aún cuentan con servicio de gas natural, hacer uso racional del mismo e implementar alternativas complementarias de energía; y que durante esta suspensión mantengan cerradas las válvulas del centro de medición, la red interna y los gasodomésticos.

Le puede interesar: [Ingresos durante primer trimestre fueron liderados por Ecopetrol, Terpel y EPM](#)

El Servicio Geológico Colombiano (SGC) reiteró que la anomalía térmica no está relacionada con eventos volcánicos, y en particular con la actividad del volcán Cerro Bravo o del volcán Nevado del Ruiz, ubicado a aproximadamente 22 km de distancia. Por sus características, con altas concentraciones de metano, esta anomalía tendría otro origen que podría ser orgánico o producto de actividades humanas.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.

Etiquetas [Ecopetrol](#) [Energía](#) [Gas natural](#) [Ministerio de Minas](#)

Publicado por [El Colombiano](#)

[Lea también](#)



Gases del volcán Cerro Bravo estarían vinculados a origen orgánico o humano



Bolsa colombiana no levanta cabeza y se contrae a doble dígito



Tras suspensión de suministro de gas natural en el Eje Cafetero y suroccidente de Colombia, hay 10 medidas para solucionar la emergencia



Acodrés solicita al presidente Petro medidas de contingencia tras corte de suministro de gas

Comentarios

0 comentarios

Escriba su comentario



No soy un robot



reCAPTCHA
Privacidad - Condiciones

Comentar

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito.

Vanguardia se reserva el derecho de eliminar o bloquear aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Servicios

Suscripciones
ePaper
Pague su renovación
Club de suscriptores
Anunciadores
Comentarios del sitio
Páute con nosotros
Contáctenos
Nuestra Empresa
Política de protección de datos
Certificados Tributarios
Proveedores
Trabaje con Nosotros
Términos y condiciones

Secciones

Bucaramanga
Santander
Deportes
Judicial
Colombia
Mundo
Política
Economía
Opinión
Entretenimiento
Tecnología
Multimedia

Clasificados

Finca Raíz
Vehículos
Empleos
Varios
Edictos
Publique

Revistas

CocinArte
500 empresas
generadoras de
desarrollo
Posgrados

Publicaciones

Santander Inolvidable
Q'hubo Bucaramanga

Todos los derechos reservados Galvis
Ramírez & Cía S.A. - 2023 - Bucaramanga -
Colombia. Prohibida su reproducción total
o parcial, sin autorización escrita de su
titular. Términos y condiciones